



COMPTE RENDU du WEEK-END ROUEN EXTRA LOISIRS



Gîte près du Neubourg (Eure)

Du vendredi 12 au dimanche 14 septembre 2025

Week End Septembre 2025 avec 27 membres R.E.L. Les années se suivent mais ne se ressemblent pas. Nous étions habitués au soleil depuis plusieurs années, mais lors de ce week end la pluie et le vent frais se sont invités. Nous avons su les mettre de côté avec la bonne humeur qui nous caractérise. Pour vivre ce bon moment, nous nous sommes rendus au Neubourg dans un gîte d'architecture normande magnifique. Le vendredi après la visite des lieux et la répartition des chambres, les retrouvailles ont eu lieu pendant le repas en formule auberge espagnole. Le soir un apéro animé par un quiz de Miloud. Un moment de sérieux et de rigolade. Notre soirée était bien lancée. Les deux petits nouveaux Nathalie et Giovanni ont eu droit au bizutage obligatoire le vendredi soir tradition oblige. Costumes irlandais enfilés accompagné de musique. Un bon repas barbecue toujours préparé par Thierry, Mino et quelques petites mains. Comme d'habitude une bonne soirée dansante qui finira tard dans la nuit ou tôt le matin pour certain.

Le samedi matin les courageux sont partis marcher dans la campagne normande. Les autres au repos ou à la pétanque sur un terrain difficile à apprivoiser. L'après midi est consacré aux olympiades, jeux d'adresse, badminton, ping pong, fléchettes et foot de précision ainsi qu'un blind test habituel. Les vainqueurs sont l'équipe de Mino, Bernadette, Lauriane, Miloud et Michel. Le soir nous nous retrouvons pour notre soirée costumée sur le thème du cabaret. Un grand moment avec des costumes très beaux et recherchés. Bravo à toutes et tous pour avoir fait le maximum pour la réussite de cet évènement. Un second quiz de Miloud pendant l'apéro puis vint le défilé devant le jury. Le résultat de ce concours fut annoncé. Les gagnants étaient Françoise et Paulo qui ont la lourde tâche de choisir le thème pour l'année prochaine. Après avoir pris le temps de la réflexion, ils nous ont annoncés le lendemain que l'Afrique serait à l'honneur. A vos futurs costumes !!! Notre soirée était bien lancée. Le dimanche repos, balade, pétanque, et barbecue au menu. Nous avons quitté les lieux remplis de bons souvenirs en pensant déjà à l'année prochaine dans la joie.

Merci à tous d'avoir permis avec votre bonne humeur habituelle à la réussite de ce week-end entre amis, rendez-vous pour de prochaines aventures .

Bises Votre rédacteur Bernard et merci pour les Photos

Rendez-vous ici : <https://photos.app.goo.gl/rS84yS25aotsSxof8> pour revivre ce week-end en images !